

Cali, mayo 16 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Haz rendir tu sueldo en 3 días](#)

[► Tres policías capturados por tortura](#)

[Google News](#)

■ Avanzan los trabajos de recuperación ambiental

## Los barrios Santa Isabel, Santa Anita y El Hoyo tendrán renovados parques y zonas verdes



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 10 de Mayo, 2025

A buen ritmo avanzan los trabajos de recuperación ambiental y paisajística en los barrios Santa Isabel y El Hoyo, dos de los trece espacios públicos que están siendo intervenidos por la Administración Distrital, a través del DAGMA y la EDRU.

En el barrio Santa Isabel, ubicado en la comuna 19, se adelantan labores de recuperación de la zona verde con el objetivo de convertirla en un espacio de encuentro y disfrute para toda la comunidad.

Lo que se busca no es solo mejorar la calidad de vida, sino también fortalecer el tejido social a través del aprovechamiento colectivo del espacio público.

Cabe señalar que estas intervenciones son posibles gracias a los recursos priorizados directamente por la comunidad mediante el presupuesto participativo, lo que responde de manera directa a las prioridades y

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Comienza la primera ruta de integración entre el MIO y el transporte público colectivo](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)

necesidades reales del territorio.

Federico Vanderhook es uno de los líderes del barrio Santa Isabel, quien aseguró: “Hemos tenido una respuesta muy favorable de la Alcaldía de Cali para iniciar con estas obras, y lo que vemos es que avanzan muy bien. La EDRU y el DAGMA nos aceptaron la propuesta que hicimos para el mejoramiento del espacio”.

Entre tanto, la directora de proyectos de la EDRU, Sandra Becerra, señaló: “Aquí, en Santa Isabel, estamos trabajando desde el 21 de abril y ya se han hecho intervenciones preliminares, como el cerramiento, la demolición de bordillos, la demolición de adoquines y el arreglo de andenes, para continuar con la adecuación paisajística del entorno”.

## Santa Anita también contará con un parque recuperado

La recuperación de estos espacios públicos también se ve reflejada en el barrio Santa Anita, donde hace presencia la Alcaldía de Cali.

En este espacio, además de la adecuación paisajística, se realizarán labores para prevenir inundaciones durante la temporada de lluvias.

“Estamos muy agradecidos porque ha sido un trabajo de concertación entre nosotros, como vecinos, y las entidades encargadas. Lo bueno es que la EDRU, por ejemplo, ha atendido todos nuestros requerimientos para la adecuación de nuestro parque”, dijo Carmen Betancourt, quien hace parte de la Junta de Acción Comunal de este barrio.

## El Hoyo contará con un moderno parque

En simultánea, se adelantan trabajos de recuperación en la comuna 3, específicamente en el parque del barrio El Hoyo.

Liliana Vásquez, habitante del sector, manifestó: “Nos hemos sentido acompañados con los trabajos que están haciendo, porque son para el disfrute de los niños y los habitantes de la misma zona. Es un espacio que aprovecha toda la comunidad del sector”.

Por su parte, Fernando Olivo Jaramillo, jefe del CALI 3, destacó los avances de las obras: “Vemos un avance significativo con nuevas obras para niños y adultos. Esta es una muestra del trabajo conjunto entre la comunidad y la Administración”, recalcó.

Las otras intervenciones se realizan en el separador vial de la Calle 44 entre Carreras 23 y 28D, la Plazoleta Mercurio, los barrios Ciudad 2000, Valle del Lili, Pizamos III, Los Guayacanes, Palmeras del Norte, Metropolitano, Cañaveralejo Seguros Patria y Cañaverales.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** 

Comparte esta noticia...

